

---

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

**DECONFINEMENT | LE DEPARTEMENT TOUJOURS EN SOUTIEN !**

19 mai 2021

---

**Saisons sportives brutalement stoppées, évènements sportifs majeurs reportés, lieux culturels fermés, festivals annulés, métiers de l'hôtellerie à l'arrêt... La liste des conséquences de la crise sanitaire est longue et l'impact social inédit. Pour accompagner tous les acteurs associatifs ardéchois, le Département dès le premier confinement<sup>1</sup> a vu l'urgence qu'il y avait à soutenir ce qui fait l'identité forte de l'Ardèche : la vie associative à travers le sport, la culture et le tourisme etc. et il entend bien rester présent dans cette phase de déconfinement.**

**CE 19 MAI LA VIE SOCIALE REPREND ENFIN.**

Le Département accompagne cette reprise d'activité jusqu'à la fin de l'été en aidant celles et ceux qui créent les évènements et ceux et celles qui en profitent, nous, le public.

Ainsi une page dédiée à ***l'envolée ardéchoise*** a été mise en place pour créer du lien et donner à toutes et tous de nouveau l'envie de sortir et de partager !

L'envolée ardéchoise, c'est-à-dire : toutes les initiatives, si elles font du lien et si elles ne sont pas « privatives », car elles feront forcément du bien. Les évènements petits et grands, dans les hameaux, les villages, les villes, pour voir, écouter, goûter, bouger, échanger et se réapproprier le territoire ardéchois.

Concrètement pour inscrire un évènement, il suffit de remplir un formulaire accessible depuis **[ardeche.fr/envolee](http://ardeche.fr/envolee)**

Et pour les consulter : c'est à la même adresse ! Les évènements ainsi inscrits sont rangés par date et le resteront jusqu'au 21 septembre 2021.

.../...

---

<sup>(1)</sup> Dès le premier confinement, le Département de l'Ardèche s'est engagé à soutenir financièrement tout le tissu associatif, culturel, économique, touristique ardéchois. Depuis mars 2020 ce maillage humain fragile mais indispensable à la vie des territoires a été particulièrement malmené par l'arrêt forcé des interactions sociales C'est pourquoi les subventions départementales ont été maintenues, les engagements financiers prévus confirmés et des aides exceptionnelles accordées.

Dans le détail : Le Département a pris la décision de maintenir l'intégralité des subventions de fonctionnement aux associations sportives (en 2020 et en 2021) malgré une saison sportive, pour la plupart, écourtée. De même, Il a soutenu les évènementiels annulés à la hauteur des frais que les organisateurs avaient déjà engagés au cours de ces deux années. Pour le secteur culturel, en 2020 comme en 2021 le Département s'est engagé à maintenir les aides votées malgré les fluctuations d'activité et à voter une enveloppe exceptionnelle de près de 300 K€ pour soutenir les structures en difficultés du fait de la crise; de même que pour l'ensemble du secteur associatif.

Quant aux acteurs économiques (restauration, commerces, tourisme), le Département a d'une part financé les collectivités pour apporter une aide au secteur économique de proximité (exonérations de charges et loyers consentis par les communes aux commerçants et artisans de proximité, ainsi que les investissements visant à maintenir le commerce de proximité) ; d'autre part un plan de relance d'1 M€ a été engagé avec l'ADT pour accompagner les acteurs du tourisme notamment en matière de communication.

---

**Contact** : Virginie Perrin / Isabelle Seren / Corine Fontanarava  
06 78 29 22 89 – 06 08 34 06 99 – 06 82 83 25 22 - [com@ardeche.fr](mailto:com@ardeche.fr)



[www.ardeche.fr](http://www.ardeche.fr)

Hôtel du Département - Quartier La Chaumette  
BP 737 - 07007 Privas cedex - tél : 04 75 66 77 07  
fax : 04 75 66 77 77 - [contact@ardeche.fr](mailto:contact@ardeche.fr)

Le Département entend aussi réactiver cette envie de partage et de mouvement en captant l'attention des publics urbains par une campagne d'affichage dans le métro parisien à partir d'aujourd'hui et pour quinze jours. L'idée, en collaboration avec l'agence de développement touristique de l'Ardèche (ADT) est de transmettre cette envie de re-vivre, de se re-sourcer et aussi de re-construire une vie, ici en Ardèche.

Comme l'an passé mais avec quelques semaines d'avance, les parisiens pourront voir de très belles images accompagnées de slogans très courts. L'affichage se trouve dans les couloirs du métro sur les axes qui mènent à la Gare de Lyon en utilisant un dispositif de 5 affiches successives (405 affiches 2 x 2,5 m).



**Contact :** Virginie Perrin / Isabelle Seren / Corine Fontanarava  
06 78 29 22 89 – 06 08 34 06 99 – 06 82 83 25 22 - [com@ardeche.fr](mailto:com@ardeche.fr)



[www.ardeche.fr](http://www.ardeche.fr)

Hôtel du Département - Quartier La Chaumette  
BP 737 - 07007 Privas cedex - tél : 04 75 66 77 07  
fax : 04 75 66 77 77 - [contact@ardeche.fr](mailto:contact@ardeche.fr)